

Díaz-Canel expresa condolencias ante la muerte de Tomás Herrera



Tomás el Jabao Herrera

La Habana, 19 oct (JIT) .- El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, expresó sus condolencias por el fallecimiento de Tomás Herrera Martínez, gloria del deporte cubano y uno de nuestros medallistas olímpicos del baloncesto en Múnich 1972.

«Luto en el deporte cubano: falleció Tomás Herrera Martínez. Nuestras condolencias a familiares, amigos y a la comunidad deportiva cubana», escribió el mandatario en su cuenta de la red social Twitter.

Herrera, quien fuera dirigente del básquet en la Isla y presidente de la Comisión Nacional de Atención a Atletas (CNAA), murió el domingo en la noche a los 69 años de edad.

Rápidamente, compañeros, amigos y admiradores expresaron en redes sociales su pesar, con mensajes de respeto y evocación de su obra.

«Dolor profundo en #InderCuba, estremecido por el fallecimiento de Tomás, "Jabao" Herrera.

Que su entrega y fidelidad a la Revolución acompañen permanentemente el quehacer de este, su organismo. Nuestro mensaje de condolencia a familiares y amigos», expresó primero el titular del Inder Osvaldo Vento Montiller.

Luego agregó: «Su partida física no significa decir adiós a su ejemplo. El "Jabao" permanece con nosotros en #InderCuba».

Roberto León Richards, presidente del Comité Olímpico Cubano, aseguró que «la pasión que le caracterizó sobre los escenarios de competencia fue el sello distintivo en todas las tareas desde las que Tomás Herrera Martínez se erigió en soldado de la Revolución. Nuestro abrazo sentido a familiares y amigos».

Su sepelio tuvo lugar este lunes a las 9:00 am en la Necrópolis de Colón.



Radio Habana Cuba